EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MIÉRCOLES 25 DE FEBRERO DE 2015 | Año XL | Número 13.750 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,30 euros



Un eclipse desafía a la red eléctrica

Europa teme que afecte a las energías renovables



Lorca se apodera del Teatro Real

Estreno mundial de una oscura ópera surrealista

El Barça vuelve a superar al City

Gana en Manchester (1-2) con dos goles de Suárez Páginas 48 y 49



Sánchez descoloca a Rajoy en un duro cuerpo a cuerpo electoral

Rajoy: "Me lo tomo yo a usted más en serio que muchos en su partido"

Sánchez: "Yo soy un político limpio; lecciones de corrupción, ni una"

Rajoy: "No vuelva usted aquí a hacer y decir nada. pero no la razón. Ha sido patético"

Sánchez: "Traen propaganda No tienen vergüenza"

FERNANDO GAREA / ANABEL DÍEZ CARLOS E. CUÉ, Madrid

En su primer debate sobre el estado de la nación, el secretario general del PSOE y líder de la oposición, Pedro Sánchez, consiguió poner en dificultades al presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, por la dureza de sus reproches. "Yo soy un político limpio; lecciones de corrupción, ni una", dijo para enfatizar el contraste con la relación del PP con Luis Bárcenas. "No tienen vergüenza", añadió. Rajoy perdió en algunos momentos su proverbial temple dentro de un duro cuerpo a cuerpo parlamentario en el último debate antes de un intenso calendario electoral. Tras poner en duda la fortaleza de Sánchez dentro de su propio partido y acusarle de no tener nivel suficiente para representar al PSOE, el presidente calificó su discurso de "patético". "No vuelva usted aquí a no decir nada", le sugirió. Páginas 10 a 14

Todos hablarán de **nosotros** Por Manuel Jabois

EDITORIAL

Lucha por la credibilidad



El futuro del arte pasa por América Latina

Colombia es el país invitado en la nueva edición de la feria Arco en Madrid

ÁNGELES GARCÍA / FIETTA JARQUE Madrid

Es su edición más latinoamericana de las 34 que suma. Arco, la feria del arte contemporáneo más importante de España, arranca hoy con la presencia de 218 galerías, de las cuales 47 proceden de una decena de países de América Latina, con especial protagonismo del invitado, Colombia, que se ha volcado en mostrar su creación más actual en Madrid. Arco busca su propia singularidad entre las 220 ferias del mundo y apuesta por la internacionalización, que pasa por tender un puente directo con los países de habla hispana. Páginas 40 a 43 idealista

El Eurogrupo acepta el programa de reformas que promete Grecia

Tsipras consigue la prórroga de cuatro meses del rescate

CLAUDI PÉREZ, Bruselas

Europa y el Fondo Monetario Internacional dieron ayer su visto bueno al programa de reformas presentado por el Gobierno griego, lo que permite el acceso de Atenas a un plan de ayuda financiera de cuatro meses. La aprobación llegó acompañada por numerosas reservas. "Nunca vi un apoyo con tantos caveats [advertencias]", afirmó el ministro español de Economía, Luis de Guindos. El documento presentado por el Ejecutivo de Alexis Tsipras es una hoja de ruta poco detallada, que no incluye la estimación del coste o ahorro de las medidas. PÁGINAS 2 Y 3

CC OO obliga a sus dirigentes a hacer públicos sus bienes

MANUEL V. GÓMEZ, Madrid

Los dirigentes de Comisiones Obreras tendrán que declarar sus bienes al comienzo y final de su mandato para ver si se han enriquecido. Esta es una de las nuevas medidas de transparencia aprobadas por el sindicato después de que EL PAÍS revelara el pago de sobresueldos a delegados de su filial de banca. Página 24